

さるま

No. 121

42. 10. 5 発行

発行人
佐呂間町長 船木長一郎編集人
総務課 広報係
印刷室 佐呂間印刷

「道政にもの申す」 地域住民の声を聞く

移動道政相談

「主権、在民」民主政治の基本的条件ですが、実際面においては仲々文字どおりにはいかず「官僚的」うんぬんということもいろいろ出ております。しかし近年は各官公庁においても地域住民本意の考え方へ変って来ており、眞の公僕としての努力をしております。

この様な現れがこゝ二、三年來の「一日内閣」であり「道政相談会」「知事えの手紙を出す運動」町においては「町政懇談会」と具体的なシステムで現れて来ております。

九月二十八日当町で行なわれた「道政移動相談会」もこの様な意味において、広く地域住民の声を聞き、それを道政に反映させる、いわゆる民主政治という基点に立つてのものです。今回は支庁より、支庁長を始め各部課長、教育局長、現業所長、保健所長、警察署長、駄案所長、改良普及所長等二十数名が来町し住民代表の質問に対しても納得のいく回答をしておりました。

町政に投融資をしている

簡易保険に加入しよう

10月16日～11月15日

簡易保険新加入運動月間

人の動き

世帯数	2,755
人口	11,957
男	5,958
女	5,999

9月30日住民登録人口

10

猪口徳夫

水産加工業者住宅対策について

帆立養殖について三年計画で生産しておりますが、これに対する作業労務者として現在九七名おり通勤者、地元、組合管かつ等、分かれおり、将来町内外から母子世帯低位所得世帯を雇入れ従業員の安定化を図りたいのでこれらの方の住宅二〇戸と併て託児所について是非実現を見てほしい。

◎ 民生関係

実盛雅夫

ケースワーカーを町村に駐在させていただきたい

人員の関係で、月に一週間位しか来ない。当町の様に広範囲な地区では仲々末端まで手が廻らない

青少年健全育成対策として、河川敷地の優先占用許可を願いたい

中谷政三

市街地区測溝の補修、改良を早急にやってもらいたい。

吉野正夫

交通安全対策と犯則金の交付に

高田宣之

河川堤防敷地の払下げ、使用についての手続きを簡潔にしてもらいたい

治水工事の整備促進を願いたい

福祉課長

保育所の建設については町のほう相談して決めたい。

○ 土木関係

高田宣之

河川堤防敷地の払下げ、使用についての手続きを簡潔にしてもらいたい

片山俊男

道路附帯取付工事の際の農道の勾配をなくしてもらいたい。

道路工事による農地買収の場合事前によく説明整理して、私地と公地の区分をはっきりしてもらいたい。

土木現業所長

御指摘のとおりですが、道にも

要望しておりますが、まだ解決をしておりませんが早期に解決したい。

附帯工事については、現地で直接話をして解決していただきたい

二郷部長

交通反則等についてはいろいろ接話をして解決していただきたい

三郷部長

議論はあるが現在政令が交付されないので、まだ解りかねるが結論的には交通事故頻度と、人

ロ集中地区によって交付される見込みで道路改善等交通安全施設につかわれる。その為交通安全運動

青少年健全育成対策としては交付されないと思う。

遠軽保健所長

脳外科の医者については、専門

川敷地の優先占用許可を願いたい

川敷地の優先占用許可を願いたい

中谷政三

市街地区測溝の補修、改良を早急にやってもらいたい。

吉野正夫

交通安全対策と犯則金の交付に

片山俊男

河川堤防敷地の払下げ、使用についての手続きを簡潔にしてもらいたい

高田宣之

治水工事の整備促進を願いたい

福祉課長

保育所の建設については町のほう相談して決めたい。

○ 土木関係

高田宣之

河川堤防敷地の払下げ、使用についての手続きを簡潔にしてもらいたい

片山俊男

道路附帯取付工事の際の農道の勾配をなくしてもらいたい。

道路工事による農地買収の場合事前によく説明整理して、私地と公地の区分をはっきりしてもらいたい。

土木現業所長

御指摘のとおりですが、道にも

あり国の補助事業として申請をしたが、却下されたので道の単独事業として四十三年度から年間計画で改修していきたい。

二郷部長

交通反則等についてはいろいろ接話をして解決していただきたい

三郷部長

議論はあるが現在政令が交付されないので、まだ解りかねるが結論的には交通事故頻度と、人

ロ集中地区によって交付される見込みで道路改善等交通安全施設につかわれる。その為交通安全運動

青少年健全育成対策としては交付されないと思う。

遠軽保健所長

脳外科の医者については、専門

川敷地の優先占用許可を願いたい

中谷政三

市街地区測溝の補修、改良を早急にやってもらいたい。

吉野正夫

交通安全対策と犯則金の交付に

片山俊男

河川堤防敷地の払下げ、使用についての手続きを簡潔にしてもらいたい

高田宣之

治水工事の整備促進を願いたい

福祉課長

保育所の建設については町のほう相談して決めたい。

○ 土木関係

高田宣之

河川堤防敷地の払下げ、使用についての手続きを簡潔にしてもらいたい

片山俊男

道路附帯取付工事の際の農道の勾配をなくしてもらいたい。

道路工事による農地買収の場合事前によく説明整理して、私地と公地の区分をはっきりしてもらいたい。

土木現業所長

御指摘のとおりですが、道にも

中毒者については保証はない。

勤労青少年に対する旅費割引制度の確立は前から要望しておりますが、如何

二郷部長

交通反則等についてはいろいろ接話をして解決していただきたい

三郷部長

議論はあるが現在政令が交付されないので、まだ解りかねるが結論的には交通事故頻度と、人

ロ集中地区によって交付される見込みで道路改善等交通安全施設につかわれる。その為交通安全運動

青少年健全育成対策としては交付されないと思う。

遠軽保健所長

脳外科の医者については、専門

川敷地の優先占用許可を願いたい

中谷政三

市街地区測溝の補修、改良を早急にやってもらいたい。

吉野正夫

交通安全対策と犯則金の交付に

片山俊男

河川堤防敷地の払下げ、使用についての手続きを簡潔にしてもらいたい

高田宣之

治水工事の整備促進を願いたい

福祉課長

保育所の建設については町のほう相談して決めたい。

○ 土木関係

高田宣之

河川堤防敷地の払下げ、使用についての手続きを簡潔にしてもらいたい

片山俊男

道路附帯取付工事の際の農道の勾配をなくしてもらいたい。

道路工事による農地買収の場合事前によく説明整理して、私地と公地の区分をはっきりしてもらいたい。

土木現業所長

御指摘のとおりですが、道にも

予算を確保している。

研修費の平等配分はあり得ない出席内容に応じて配布する。

二郷部長

交通反則等についてはいろいろ接話をして解決していただきたい

三郷部長

議論はあるが現在政令が交付されないので、まだ解りかねるが結論的には交通事故頻度と、人

ロ集中地区によって交付される見込みで道路改善等交通安全施設につかわれる。その為交通安全運動

青少年健全育成対策としては交付されないと思う。

遠軽保健所長

脳外科の医者については、専門

川敷地の優先占用許可を願いたい

中谷政三

市街地区測溝の補修、改良を早急にやってもらいたい。

吉野正夫

交通安全対策と犯則金の交付に

片山俊男

河川堤防敷地の払下げ、使用についての手続きを簡潔にしてもらいたい

高田宣之

治水工事の整備促進を願いたい

福祉課長

保育所の建設については町のほう相談して決めたい。

○ 土木関係

高田宣之

河川堤防敷地の払下げ、使用についての手続きを簡潔にしてもらいたい

片山俊男

道路附帯取付工事の際の農道の勾配をなくしてもらいたい。

道路工事による農地買収の場合事前によく説明整理して、私地と公地の区分をはっきりしてもらいたい。

土木現業所長

御指摘のとおりですが、道にも

も補助を多く願いたい。

普通科から高等科までの実習期間をなくしてもらいたい。

二郷部長

教育局長

負担の経減、研究費の関係で問題がありますが、道において計画する研修は、道費でまかなうよう



(納税時蓄組合長表彰)

納入率 九九、九%

納税時蓄組合長会議

今年の納税時蓄組合長会議が、九月十三日午前九時から公民館大講堂で開かれました。当日は生憎の雨でしたが、殆んどの組合長さんが出席されました。

町長の挨拶のあと各種税の経過説明があり、納税組合を通じての納入率は九九、九%と高い率であります。組合として納税に尽された功績は非常に大きいものがあります。尚今年の表彰された組合、組合長は次のとおりです。

組合表彰（十年）

仁倉西第一 納税時蓄組合

南第二

浜佐呂間南

杉谷木材

幌岩第一

幌岩第二

幌岩西開拓

富武士報徳

中園日の出

朝日第一

幌岩第三

浜佐呂間南

杉谷木材

幌岩第一

幌岩第二

幌岩西開拓

富武士報徳

中園日の出

朝日第一

幌岩第三

浜佐呂間南

杉谷木材

幌岩第一

幌岩第二

幌岩第三

浜佐呂間南

杉谷木材

「お元気で ようこそ」

老人の日

町内 各地で慰安の催

おとしよりの皆さん、長寿おめでとうございます。

「九月十五日」新たに祝日として設けられ、老人に感謝としあわせを心からお祝いをする日です。

町では十五日、全町の老人をそ

れぞれの地区で御招待して、愉しこときを過していただきました。

佐呂間会場では午前十時から公民館大講堂で行ないましたが、一五六名のかたがたが元氣に来られ

記念の品や手づく

りの昼食に舌づつみをうちながら、保育園児や婦人会などのおどりに、日頃の苦労を忘れ

やんやの拍手を送

っておりました。

午後からは、市街

社交クラブ招へいの、酒井雲娘一行の浪曲をきく、愉快一日を終り、四時頃帰途につきました。

市街婦人会では、朝早くから昼食の

ごちそうをつくつたり、老人の世話をしていたとき、関係者からいいへん感謝されておりま

身边にすぐれた品がたくさんあります
道産品を進んで使いましょう



道産品愛用強調

カキ貝秋期管理について

カキ貝の成長は、その環境によって又個体によって著しい者がみられます。サロマ湖においては、収穫期で大体九月一〇cmの殻高で、重量が九〇g~一四〇g程度の成長が認められております。

(1) 垂下水深は三mを中心垂下する。(プランクトン層)(一〇月中旬~一月中旬)

(2) 浮力の管理は、浮力を弱くし浮子は養殖台状態で調節するようにし、投餌のし易いようにする。(成長促進)

「水産改良普及員」

を考慮するとカキ養殖台の設置箇所、水深は少なくとも六m以上の場所を選定することが望が著しく増加してきます。この現象はホタテ貝も同様です。

秋期におけるカキ養殖台の管理については、次の事項に留意しましょう。

便局が窓口ですからお気軽にご利用いただけます。そしてそのうえ料金が安くしかも安全確実だということでお利用度が高まっております。

学資金送金以外の送金の場合でも相手が口座をもっているときは送金する額に関係なく料金は十五円であります。詳しい事は郵便局でお尋ね下さい。

学資送金は「郵便振替」で

口座間の振替なら十五円で



数
老

参考
カキ貝 1個の鰓を通過する水量

温度°C	1時間の水量(l)
5.8	0
7.2	0.29
10.4	0.39
15.6	0.41
19.5	0.95
25.5	1.05

NHKだより

NHK北見放送会館が九月末に完成しました。

NHKでは管内の皆さんに広く見学していました。十月六日、十月三十一日まで会館を開放していろいろな催しをしております。

玄関ホールではNHK放送展を

十月十一日～十五日まで開催しま

す。この放送展では天気予報でおなじみのボラシーンのほか、クロマキー、スクリーンプロセスやテレビカメラ、番組写真なども展示します。

また、みんなの御意見、ご要望をお聞きするNHK相談室や、テレビアンテナの取りつけなどの



(新装なった北見NHK会館)

入場御希望の方は、往復はがきに、住所、氏名、年令を書いて申込んで下さい。

宛先は北見市北斗町NHK北見放送局「ひるの歌謡曲」係です。出演者は北島三郎、畠山みどり、水前寺清子、布施明司会はおなじみの海野景照アナウンサー。

を十月十五日（日曜日）午後六時より北見北斗高校体育館で行ないます。

などは家庭でよく使う野菜ですが、こういう野菜にはアツがあります。これらの野菜を調理するには、アツを抜くことがおいしい料理を作るコツになります。

人は血液不足のための貧血、白血症などの心配もあります。これは鉄分からくるものですから、鉄分の多いホウレン草などを食べるとよいでしょう。黄色いとき青白いときは注意して、医師に相談しま

しょう。

また、つやは生命力を反映しているともいえます。中年以上の人で顔につやのない人は、ガンなどにもかかりやすいので、食事に注意して偏食せず適当な運動とよく睡眠をとることが必要です。

これが若さを保つ秘訣ともいえましょう。

くらしのヒント

あなたの顔色は

顔の色つやは神経の作用によつてずいぶん変りますが、健康と密接な関係があります。

赤い顔の人は、高血圧、のぼせ症の人が多く、太陽光線の下で白目まで黄色い人は、黄疸にかかっているおそれがあります。青白

が黒ずんでしまいますから、なるべく火にかける直前に切って、ちよっと水にさらして下さい。

編集室

「四年ぶりの豊作」おーんどうさん気が久し振りに外遊から帰ってきたのだろうか……

さあ、最後のとりいれだ。家族全部で頑張ろう。

「秋深し、畑で何をするものぞ」この時期になると、いつも話題になる山親爺、今年もぼつぼつ各地で出ている様です。

ふどう、きのこ取りなど行くときは大勢でいきましょう。

秋晴れのよい天気が続きます。冬に備えての準備を早めにしま